



Von Freitag bis Sonntag (26.-28.1) findet in Friedrichshafen die Motorradwelt Bodensee statt. Für viele der Countdown für die kommende Zweiradsaison. Gezeigt werden jede Menge neue Fahrzeug-Modelle, es gibt ein prall gefülltes Showprogramm und die BesucherInnen können auch sonst viel erleben.

**Anmoderation:**

Von Freitag bis Sonntag (26.-28.1) findet in Friedrichshafen die Motorradwelt Bodensee statt. Für viele der Countdown für die kommende Zweiradsaison. Gezeigt werden jede Menge neue Fahrzeug-Modelle, es gibt ein prall gefülltes Showprogramm und die BesucherInnen können auch sonst viel erleben. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich für uns einmal umgeschaut.

Egal an welchem Stand man sich umhört, die Händler und Hersteller haben in diesem Jahr besonders viele Neuheiten mit dabei.

O-Töne

Beim Best Bike Award gibt es ebenfalls viele Fahrzeug-Highlights zu sehen - Projektleiterin Petra Rathgeber.

O-Ton

20 Modelle sind ausgestellt - am Messe-Sonntag wird der Award vergeben. Natürlich gibt es neben den vielen Fahrzeugen auch jede Menge Zubehör und viele Bekleidungsanbieter. Und es gibt ein breites Rahmenprogramm. Zum Beispiel die FMX Show. Was hier gezeigt wird, erklärt Sven Schmid.

O-Ton

Und allein beim Zuschauen bleibt einmal manchmal der Atem weg. Ein wenig ruhiger geht's im Reisebereich zu. Abenteuer gibt's direkt zu buchen oder auch zum Anhören. Berichtet wird u.a. von den Einarm- und Einbeinhelden, die nach Marokko gefahren sind. Eric ist einer von den Mitfahrern.

O-Ton

Wer sich also mal inspirieren lassen möchte - über die Erlebnisse, wird ebenfalls am Wochenende auf der Messe berichtet. Gar nicht weit entfernt, ist die Ladiesworld. Auf der Ladies-Bühne gibt's u.a. Vorträge von Astrid Althoff - sie versucht auf humorvolle Weise Tipps zu geben. Ein Beispiel: Wie bekomme ich das Motorrad wieder aufgestellt, wenn es mal hingefallen ist. Und so ein Motorrad kann ja gerne auch mal ein paar hundert Kilo wiegen.

O-Ton

Also, für was Mann oder Frau sich auf der Motorradwelt Bodensee auch immer interessiert - für jeden dürfte etwas dabei sein. Ach, und die Kleinen können sich währenddessen im Quadfahren ausprobieren - dafür gibt es einen eigenen Parcours - die Teilnahme ist kostenfrei.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen